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ANFRAGE 

des Abgeordneten Renoldner, Freunde und Freundinnen 

an den Bundesminister für Landesverteidigung 

betreffend Stellungspflichtigenaufkommen in den Jahren 1992 bis 
1994 

Im Zuge der Zivildienstdiskussion wurde seitens des Bundesministers 
wiederholt das sinkendeWehrpflichtigenaufkommen ins Treffen geführt. 

In dies~m Zuge richten die unterfertigten Abgeordneten folgende 

ANFRAGE 

an den . Bundesminister: 

1. Wieyiele Personen wurden, nach den einzelnen Militärkommandos 
, aufgelistet, 1992 und 1993 jeweils von einer Stellungskommission 
untersucht? . 

2. Wieviele davon waren, aufgelistet nach Militärkommandos, tauglich, 
I 

untauglich bzw. vorübergehend untauglich? 

3. Wieviele der vormals vorübergehend untauglich erklärten wurden in 
den genannten Jahren, aufgelistet nach Militärkommandos, von einer 
weiteren Stellungskommission untersucht? Mit welchem Ergebnis? 

4. Mit ~elchen vergleichbaren Zahlen für das Jahr 1994 rechnen Sie (in 
Bezu~ auf die Fragen 1. bis 3.)? ' 
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